



加古川市立平岡北小学校 校 長 衣川 公彦 No. 9 (不定期発行) 2023. 9. 1 発行

平岡北小学校だより



## 【さあ2学期のスタートです!】



児童のみなさん、夏休みには、いろいろなことにチャレンジできましたか。今日から 2 学期のスタートです。

今日は、「節目」(ふしめ)についてお話をします。「節目」ということばを聞いたことがありますか。節目とは、物事を区切る大切な時期のことです。「節目」の「節」は竹の幹から来ています。 竹の中は空洞となっています。何もないと大きくなりませんが、幹の中に節があることによって強い風が吹いてもおれずに強く高く伸びることができます。 このことを比喩的に用い、物事の節を「節目」と言うようになりました。節があることによって、困難に負けずに大きく前進することができるという思いが込められています。今までも、これからも、みんなにも先生たちにも節目は来ます。例えば幼稚園を卒園して小学校に入学したとき、小学校を卒業して中学校に入学したときといった大きな節目があります。また、小学校で毎年、学年が上がる進級の節目、今日の始業式や学期末の終業式といった様々な区切りの節目があります。

節目、節目によって気持ちは変わりますが、共通していることは、節目のときは「新たな気持ちでスタートする時期である」ということです。2学期のスタートである今日はまさにその節目ですね。

1年間の中で一番長い2学期を迎えるにあたってみんなが心身ともに大き く成長できるように「めあて」をもって取り組んでいきましょう。そして勉強に行事 に一緒に頑張っていきましょう。



保護者のみなさま、いよいよ 2 学期がスタートしました。元気に登校する子どもたちの様子をみて、充実した夏休みを過ごせたんだと思い感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちが安全に安心して学校で過ごせるように、2 学期も教職員一同協力して頑張っていきます。朝夕少し涼しくなり、秋に向かっていることを感じる最近ですが、日中はまだまだ厳しい暑さが続いています。熱中症対策をしっかりととっていきたいと思います。ご家庭でも引き続きご協力よろしくお願いいたします。